

Nr. 1014

An den
Stadtrat der Stadt Landshut



FREIE WÄHLER

04.09.2012



Antrag zur Heimgartenanlage in der Schützenstraße

Dem Vernehmen nach und nach Auskunft mehrerer Heimgartenpächter plant der Freistaat Bayern bzw. das Wasserwirtschaftsamt die Heimgartenanlage an der Schützenstraße neben der Isar aufzulösen und den Pächtern zu kündigen.

Die Verwaltung wird gebeten, sich diesbezüglich mit dem Freistaat in Verbindung zu setzen und alle sich bietenden Möglichkeiten auszuschöpfen, um die Anlage zu erhalten.

Begründung:

Für die Pächter der Heimgärten bieten diese einen Ort der Erholung als kleine grüne Oasen. Zudem haben Sie mit erheblich finanziellem Aufwand die Gärten mit Gartenhäuschen verschönert. Auch für die Allgemeinheit ist die Erhaltung der Anlage als grünes Biotop äußerst wünschenswert.

gez.
Ludwig Graf

gez.
Erwin Schneck

gez.
Jutta Widmann

gez.
Lothar Reichwein

gez.
Robert Mader

gez.
Kirstin Sauter


f.d.R. Tamara Gürster, Sekr.